

PlantaDoce.

Entorno

Asklepios Kliniken, el otro coloso de la salud germana con más de cien centros médicos

El grupo hospitalario alemán, competidor directo de Fresenius en el país, cuenta con 170 centros, tres millones de pacientes anuales, 31.200 camas y 50.000 empleados. También posee una línea de hoteles de lujo y un canal de televisión.

A. Martínez
7 feb 2023 - 04:58



Asklepios Kliniken, seguridad germana desde 1985. La compañía que debe su nombre al dios griego de la medicina y la curación con sede en Hamburgo se ha expandido por toda Alemania, China y Grecia, hasta contar con **170 centros médicos, tres millones de pacientes anuales, 31.200 camas y 50.000 empleados.**

Entre los 170 centros del grupo se encuentran seis clínicas de cuidados intensivos, el mayor clúster de clínicas de Europa, un centro cardiaco en Westfalia, un centro de neumología en Múnich, un centro ortopédico en Bad Abbach, una clínica de maternidad en Hamburgo o diversos centros psiquiátricos a lo largo del país.

1/3

<https://www.plantadoce.com/entorno/asklepios-kliniken-el-otro-coloso-de-la-salud-germana-que-cuenta-con-170-centros-medicos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El grupo también es el **propietario del canal de televisión Health TV desde 2017** y posee **diversos activos inmobiliarios**, entre los que se encuentran los hoteles de lujo Falkenstein Grand, Villa Rothschild, ambos ubicados en Koenigstein, y el Hotel Atlantic de Hamburgo.

La empresa dio un gran salto adelante cuando **en 2004 Hamburgo privatizó sus hospitales públicos** y Asklepios pasó a hacerse cargo de la operativa de los centros de la ciudad, buque insignia de su corporación.

Asklepios se hizo en 2004 con el control de todos los hospitales de Hamburgo

La compañía también se ha hecho grande a golpe de talonario. **En 2011, Asklepios adquirió la participación mayoritaria de la alemana MediClin AG e integró sus 34 clínicas**, siete residencias y ocho centros de atención médica, así como la red de laboratorios Medilys, que testean a más de 400.000 pacientes al año.

En 2020, la compañía cerró la adquisición del 92% de Rhon-Klinikum e integró sus 18 centros, con especial presencia en Baviera. Tras la compra, Asklepios se convirtió en el segundo mayor operador del país y en la competencia directa del gigante alemán Fresenius, que cuenta en España con el grupo Quirón.

Además de contar con presencia en catorce estados alemanes, **Asklepios ha entrado en Grecia y China**. En 2016, la compañía adquirió un 37% del Centro Médico de Atenas, que cuenta con ocho hospitales en el país heleno y, en 2007, levantó un hospital en Shanghái junto con la Universidad de Tongji y Siemens Project Venture. Actualmente, la empresa también estudia entrar en el mercado saudí.

En 2020, el grupo compró a su competidor en Alemania, Rhon

La compañía está en manos de Bernard Broermann, fundador y máximo accionista del grupo. Posee una fortuna de 3.600 millones de dólares y antes de fundar la cadena de hospitales fue auditor de cuentas en Ernst&Winney y fundó la compañía Jupiter GmbH, en la que desarrollaba inmuebles comerciales, pero traspasó la empresa para centrarse en el proyecto inciatíco de Asklepios.

El timonel de la empresa desde 2016 es Kai Hankeln. El ejecutivo comenzó su carrera

PlantaDoce.

profesional en la Seguridad Social alemana (DAK) y en 1997 se puso al frente de una clínica pública de rehabilitación. En 2007, entró en Asklepios para dirigir la mayor clínica de Hamburgo y, en 2012, fue nombrado director de operaciones del grupo, hasta que cuatro años más tarde pasó a ser consejero delegado de la entidad.

En 2021, último ejercicio completo disponible, **el grupo ingresó 5.117 millones de euros, un 17,8% más que el año anterior**. Sin embargo, Asklepios hundió un 24,6% su beneficio en el periodo, hasta 449 millones de euros. El grupo acumula una deuda de 1.364 millones de euros, aupada por la reciente adquisición de su competidor Rhön-Klinikum.